
 1 

Protokoll AStA Plenum am 21.05.24  
 

1. Sitzung wird eröffnet um 18:12 Uhr 
2. Das Plenum ist beschlussfähig mit 12 Referaten; stimmberechtigt sind 17 
3. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig angenommen 
4. Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen 

 
5. Finanzanträge  

 
- Antrag von Mit Sicherheit verliebt/Fachschaft Medizin 

o Aufklärungswokrshop Sexualkunde mit Profamilia Marburg; Honorar von 
200€ 

o Antrag angenommen mit 16 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme 
- Antrag Gender Explorer 

o Keine fragen aus dem Plenum 
o Antrag einstimmig angenommen (17 Ja-Stimmen) 

- Antrag Rosa Liste 
o Wird kurz diskutiert, ob das AStA-Logo auf den Sticker sollte; wäre nicht 

gut, wenn es so aussieht als ob AStA zur Wahl von der Rosa Liste aufruft, 
aber kein Bundesverband dahinter, der Mittel locker machen kann wie bei 
anderen Listen 

o Sonst keine Fragen aus dem Plenum 
o Antrag wurde einstimmig angenommen (17 Ja Stimmen) 

- Antrag Referat Antifaschismus wurde im Vorstandsplenum bewilligt 
- Antrag Didif-Jugend „Die Türkei nach den Kommunalwahlen. Ende der AKP und 

Erdogan Ära?“ 
o Fahrtkosten für Journalisten und Übersetzung von türkisch ins Deutsche  
o Keine Fragen aus dem Plenum 
o Antrag wurde einstimmig angenommen (17 Ja Stimmen) 

 
 

6. Berichte und Mitteilungen  
- Oskar: LAK in Juni wird hier in Marburg stattfinden. Gerne können sich 

Interessierte dazu setzen. 
- Alvand: hat sich mit CampusTV getroffen; Idee über Geschehnisse und über den 

AStA allgemein Videos aufzunehmen: Was macht der AStA? TVstud Kampagne 
mehr in den AStA holen; drei seperate Reportagen → ein Video zum AStA 
allgemein: Was wird gemacht? Welche Referate?; aber auch zu Wohnungsnot in 
Marburg/Freiräume und Freiraum Projekt des AStA); Treffen mit Café Desasta in 
Kassel und Austausch zum Projekt; Idee die Menschen von Café Desasta nach 
Marburg einzuladen „how to ASta Kollektiv“; es wird deutlich, dass Marburg 
weniger studentischen Freiraum hat als Kassel (obwohl wir hier mehr Studis in 
der Stadt sind) und daher die Notwenigkeit dafür in Marburg hoch ist! 

- Dominik: studentischer Wahlausschuss wurde verklagt wegen einer sehr 
komischen Liste von „grüne Hochschulgruppe Marburg“ die aber nicht wirklich 
zu Campus Grün gehört. Wurden Abgelehnt wegen Verwechslungsgefahr und 
daraufhin kam die Klage an den Wahlausschuss „aufgrund eines falschen 
Verwaltungsaktes“; 14./15. Mai waren Widerspruchssitzungen aber es ist 
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niemand erschienen; fordern genau, was im FDP Parteiprogramm steht → es ist 
sehr viel passiert und scheint sehr spannend zu sein im Wahlausschuss 

o Florian: campusGrün hatte letzten Bundes-Kongress, dort wurde der 
Antrag auf eine HSG von CampusGrün wurde zurückgezogen beim 
Bundes-Kongress von Campus-Grün; Zur Waffenverbotszone: PR und 
offener Brief zur Waffenverbotszone wurde an Magistrat und 
Bürgermeister gesendet 

- Fiete: Wohnungsnot ist immer noch dringend. Vor allem in Computer Science 
und Data Science wurden ausländische Studierende geworben (ca. 380); 
manche reisen jetzt noch an bzw. noch bis Ende Mai → leben noch in 
Wohnungsunterkünften und alles sehr prekär, schwierig die Menschen zu 
erreichen, gibt eine Whatsapp-Gruppe und Referat für Wohnen und Freiräume 
bietet Beratung an; Besprechung mit Uni und Studierendenwerk (mit Sina vom 
ARAS, Fiete und Armin?) ist eigentlich aber fürs WiSe; Uni muss da in die 
Verantwortung genommen werden, weil dort und auch beim StudWerk klar sein 
muss, wenn mehr Studis angeworben werden muss auch für mehr Wohnraum 
gesorgt werden.  

 
7. Sonstiges 
- Rechenschaftsbericht: kann nach §34 Satzung von einem StuPa Menschen 

eingefordert werden. Gibt keine Frist für die Einreichung der 
Rechenschaftsberichte. Am Ende des Semesters steht der Rechenschaftsbericht 
sowieso an. Wir müssen nicht in die Sitzung kommen, vor allem wenn wir den 
Bericht schriftlich einreichen. Wer zwei mal mündlich berichtet, muss nicht mehr 
schriftlich Rechenschaft ablegen. 

- Simon: Move35; sollte AStA nochmal dazu was machen?  
o Linda: Im GreenOffice wird sich nicht positioniert; gleichzeitiger Aufruf für 

EU-Wahl und Abstimmung zu Move35 
- Dominic: FSK wählt Menschen in das Gremium „500 Jahre Uni Marburg“; wäre 

cool, das Gremium aus AStA Perspektive zu gestalten. 1 Jahr mit Evelyn Korn, 
Donnerstag, 23.05. um 20:00 Uhr im Renthof 

- Fiete: Flyer und Veranstaltung für Veranstaltungsreihe mitnehmen und verteilen 
- Aufräumaktion im AStA: sieht gerade nicht gut aus; ab nächster Woche dann → 

Dominic fragt rum. 
 
Die Sitzung wird um 19:21 Uhr beendet.  


